

## Relais petite enfance "Les Pitchouns", des points forts et des rencontres



Une fois par mois les enfants vont à la rencontre des résidents de l'EHPAD Marie Vernières

Le RPE, le relais petite enfance les "Pitchouns" est un lieu d'accueil pour les assistantes maternelles et parents qui accompagnent leurs enfants sur les matinées d'éveil proposées les lundis, mardis et jeudis matin. C'est un service gratuit financé par la commune de Villeneuve et la CAF.

Les enfants peuvent participer à des temps de jeux libres où ils explorent le lieu, expérimentent, développent leur autonomie et leur relation avec d'autres enfants et adultes par le jeu.

### Activités découvertes

Des activités de découverte sont également proposées autour de la nature et des animaux, de la musique et de la danse, des visites au musée d'art contemporain de Cajarc.

Une fois par mois les enfants vont à la rencontre des résidents de l'EHPAD Marie Vernières ; lecture d'albums avec les bénévoles de la médiathèque, activités culinaires, jardinage... la dernière rencontre a eu lieu mardi 9

avril dernier. De nombreux échanges, rires et temps de partage ont lieu entre les résidents et les enfants pour le plus grand plaisir de tous.

Les missions du RPE sont également de mettre en lien les parents qui cherchent un mode de garde pour leurs enfants et les professionnelles de la petite enfance que sont les assistantes maternelles mais également répondre aux questions plus administratives concernant les contrats de travail. Sur notre territoire il y a 27 assistantes maternelles, seulement 8 pour Villeneuve, certaines d'entre elles sont sur le point de partir à la retraite. Ce nombre de professionnelles va être insuffisant pour satisfaire les besoins des jeunes parents.

L'objectif des manifestations sera aussi de susciter les vocations, ce métier d'assistante maternelle doit être valorisé, il faut savoir que le RPE propose également des temps de formation continue où les assistantes maternelles peuvent enrichir leurs compétences et pratiques professionnelles auprès des enfants et des parents. Dans ce cadre des groupes d'analyse professionnelle pratique ont lieu 6 fois par an, encadrée par une psychologue.